

**Grußwort des Herrn Staatsministers B. Rhein
anlässlich des Benefizkonzertes der Polizeisozialhilfe Hessen e. V.**

„Es schwinden jedes Kummers Falten, solange des Liedes Zauber walten.“



Diese Worte Friedrich von Schillers sind heute so aktuell wie zu seiner Zeit. Gelingt es der Musik doch scheinbar leichter als vielen Worten, den Zugang zu den Menschen zu finden und deren alltägliche Sorgen und Nöte zu mindest für eine Weile in den Hintergrund treten zu lassen.

Aber es ist nicht die Musik allein, die es schafft, diese Sorgen und Nöte zu lindern – es sind die Menschen und ihre Taten! Zu diesen Menschen gehören zweifelsohne die Mitglieder des Vereins Polizeisozialhilfe Hessen e.V., die sich seit vielen Jahren darum bemühen, Bediensteten der hessischen Polizei, die in Not geraten sind, zu helfen. Mit ihrem unermüdlichen sozialen Engagement setzen sie alles daran, die Not der Bedürftigen zu verringern. Damit leisten sie einen eindrucksvollen Beitrag für das

Gemeinwesen in unserer heutigen Gesellschaft. Hierfür gebühren dem Verein Polizeisozialhilfe Hessen e.V. mein Dank und meine Anerkennung.

Es ist mir daher auch nicht schwer gefallen, der Bitte des Vereins nach zu kommen und die Schirmherrschaft für die Benefizkonzerte zu übernehmen. Nach dem Motto „Musizieren im Dienst der guten Sache“ versprechen das Landespolizeiorchester Hessen und der ZDF – Chor, die in bewährter Weise die Benefizkonzerte unterstützen, ein unterhaltsames und abwechslungsreiches Programm.

Ich danke allen Beteiligten für die Planung und Organisation der Veranstaltung und der Polizeisozialhilfe Hessen e.V. für ihr großes soziales Engagement und die stete Unterstützung derer, die in Not geraten sind.

Genießen Sie einen unterhaltsamen Abend und lassen Sie sich für einige Stunden verzaubern.

Boris Rhein
Staatsminister